

Cuba apporte des précisions sur les protocoles sanitaires anti-Covid-19 pour les voyageurs



Tous les voyageurs feront l'objet d'un test PCR à leur arrivée à l'aéroport.

La Havane, 14 nov. (RHC).- Le directeur d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, le Dr Francisco Duran, a expliqué ce vendredi le protocole sanitaire à l'égard des voyageurs arrivant dans le pays. Tous les visiteurs feront l'objet d'un test PCR à l'aéroport même.

Les autorités aéronautiques civiles ont annoncé il y a quelques jours à peine que les opérations de l'aéroport international José Martí de La Havane reprendront demain. Les autres terminaux aériens du pays ont déjà commencé leurs opérations.

Après le départ de l'aérogare, le touriste ou le résident cubain se rendra à l'endroit souhaité, à l'hôtel, à la maison ou à la maison de location et il devra limiter ses mouvements en attendant les résultats du test de diagnostic.

Chaque nouvel arrivant dans le pays sera suivi par les autorités sanitaires. En cas de séjour à domicile ou dans une maison de location, l'équipe du médecin de famille assurera le suivi de la santé du visiteur, et en cas de séropositivité, elle appliquera les protocoles établis pour les cas confirmés et leurs contacts.

«Le test sera répété cinq jours après le premier test pour confirmer le diagnostic», a ajouté le Dr Duran après avoir rappelé qu'à son arrivée, une personne infectée pourrait ne pas être détectée.

Interrogé sur la disponibilité des tests PCR face à l'afflux de visiteurs, il a souligné que le pays dispose de ces tests de diagnostic malgré leur coût d'achat élevé.

L'ouverture de plusieurs laboratoires de biologie moléculaire dans tout le pays, qui sont actuellement au nombre de 17, a également garanti la disponibilité de tests PCR en temps réel au quotidien pour identifier les infections.

Cela fait partie d'une stratégie sanitaire pour le contrôle et la gestion de la maladie sur l'île.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/239680-cuba-apporte-des-precisions-sur-les-protocoles-sanitaires-anti-covid-19-pour-les-voyageurs>



Radio Habana Cuba